

La version française suit

CALL FOR PAPERS — SHR “SPORT MATTERS” SPECIAL SECTION

What is the point of sport studies? Does sport matter? And how and why do sport scholars teach in these ‘revolting times’?

The world is more connected than ever before in its history. Our cultural, economic, political, ecological and social experiences, in a variety of domains, are intertwined more than ever. Shifts, both positive, negative, and unqualifiable are reverberating widely, making the local global and the global local. Geopolitical conflicts, climate disasters, and so-called cultural wars play out not only on 24/7 news networks, but also on sport channels. It is nothing novel, as the pages of our journal have demonstrated over the last 50 years; the current scale, however, is unprecedented. Most recently, this interconnectedness was made evident by the COVID-19 pandemic, which starkly bared national and international hierarchies, engendering both regressive as well as progressive changes. Communities across the world are contemplating an uncertain, chaotic future, and are pressed to reassess their relationships to the past.

These shifts occur amid a widespread backlash against the humanities in the public sphere and particularly in the academy, putting traditional liberal arts in a precarious position. This CFP invites a reassessment of the place of sport, sport studies, sport histories, and perhaps a calibration of its pertinence, particularly to our students. In other words, what role should sport studies and pedagogy play in the current moment? Is there a place for radical hope in our classrooms, conferences, and/or academic output?

A quarter into an already turbulent century, this is a call to reflect upon why sport matters amid local, regional, and global movements, crises, and developments. The premise is that chaos is not exclusively unpredictable and destructive; chaos is also dynamism and rich transformation.

Sport History Review invites commentaries for a recurrent Special Section entitled “Sport Matters.” “Sport Matters” will focus on myriad positionalities of sport and sport studies around, but not limited to, the following areas and themes:

- The legacy of sport studies
- The future of sport
- Sport historiographies
- Sport pedagogies
- Changing professional practices in sport studies

Published since 1970, with an editorial review board that boasts members from around the world, SHR is committed to addressing topics of international interest. SHR is devoted to promoting the study of all facets of the broad field of the history of sport.

Deadline: November 30, 2024.

Submission length: 2500 to 3000 words

Please direct all questions to Dr. Ornella Nzindukiyimana, Associate Editor, *Sport History Review* at onzinduk@stfx.ca

APPEL À CONTRIBUTIONS : SECTION SPÉCIALE TITRÉE « ENJEUX SPORTIFS »

Quel est intérêt de l'étude du sport? Le sport est-il important? Comment et pourquoi devrait-on enseigner le sport dans ces temps révoltés?

Notre monde est plus connecté que jamais. Nos expériences culturelles, économiques, politiques, écologiques et sociales, et ce dans toute une série de domaines, sont plus que jamais imbriquées. Les changements, à la fois positifs, négatifs et inqualifiables, se répercutent et se propagent loin, rendant le local global et le global local. Les conflits géopolitiques, les catastrophes climatiques et les soi-disant guerres culturelles se déroulent non seulement sur les réseaux d'information 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, mais aussi sur les chaînes sportives. Ceci n'est pas nouveau, comme les pages de notre journal l'ont démontré au cours des 50 dernières années, mais l'ampleur actuelle est sans précédent. Plus récemment, cette interconnexion a été mise en évidence par la pandémie COVID-19, qui a mis en lumière les hiérarchies nationales et internationales, engendrant des changements tout aussi régressifs que progressifs. Les communautés du monde entier envisagent un avenir incertain et chaotique et sont contraintes de réévaluer leurs relations avec le passé.

Ces changements surviennent dans un contexte de rejet généralisé des sciences humaines dans la sphère publique et, plus encore, dans les universités. Ceci place les arts libéraux dans une position précaire. Cet appel à contributions invite à réévaluer la place du sport, des études sur le sport, des histoires du sport, et peut-être à un étalonnage de sa pertinence, en particulier pour nos étudiants. Autrement dit, quel rôle les études et la pédagogie du sport devraient-elles jouer dans le contexte actuel ? Y a-t-il une place pour le *radical hope* dans nos salles de classe, nos conférences et/ou nos publications?

Au quart d'un siècle déjà mouvementé, ceci est un appel à réfléchir sur l'importance du sport dans les mouvements, les crises et les développements locaux, régionaux et mondiaux. L'idée de départ est que le chaos n'est pas exclusivement imprévisible et destructeur; le chaos signifie aussi un dynamisme et une riche transformation.

La revue *Sport History Review* sollicite des commentaires pour une section spéciale récurrente intitulée « Enjeux sportifs/Sport Matters ». La section se concentrera sur une myriade de positions du sport et des études sur le sport autour des domaines et thèmes suivants, sans toutefois s'y limiter :

- L'héritage des études sur le sport
- L'avenir du sport
- Historiographies du sport
- Pédagogies du sport
- L'évolution des pratiques professionnelles dans l'étude sur le sport

La SHR est publié depuis 1970. Son comité de rédaction est composé de membres provenant du monde entier. La revue est résolue à aborder des questions d'intérêt international. C'est une revue évaluée par des pairs dédiée à la promotion d'études couvrant le vaste domaine de l'histoire du sport et de la culture physique.

Date limite: 30 novembre 2024

Longueur de la soumission: 3000 à 3500 mots

Veillez adresser toute question au D^r Ornella Nzindukiyimana, Rédactrice adjointe, à l'adresse onzinduk@stfx.ca